

Luftpistolenschützinnen und –schützen beim Monika-Karsch-Pokal in Hochbrück

Einen dritten und einen fünften Platz erzielten Lisa-Marie Liedl und Magdalena Feichtner beim Luftpistolenschießen des Monika-Karsch-Pokals in der Olympiaschießanlage in Hochbrück. Ein tolles Erlebnis und vor allem der verdiente Lohn der regelmäßigen Trainingsbeteiligung der beiden. Sowohl Lisa als auch Magdalena freuten sich sehr über ihre sehr guten Platzierungen.



ganz links Monika Karsch und Guschu, Lisa-Marie Liedl in der Mitte der fünf Schützinnen und Magdalena Feichtner ganz rechts

Die jüngsten LP-Schützinnen und –Schützen aus ganz Bayern, darunter acht Schützen aus unserem Schützengau traten am vergangenen Sonntag, 24. Juli 2022 beim Finalschießen des Monika-Karsch-Pokals in Hochbrück an und konnten sich dabei mit gleichaltrigen Schützen/-innen der Schülerklasse A (13 u. 14 Jahre) und B (bis 12 Jahre) aus ganz Bayern messen. Sie wurden dazu eingeladen, nachdem sie sich zuvor mit vier Ergebnissen zu je 20 Schüssen qualifizieren mussten. Das Qualifikationsschießen fand während den Trainings im Bezirksstützpunkt Babensham oder in den Vereinen statt.

Bei schönstem Wetter waren Simon Wagner, Carina Held, Emilie Hagenreiner, Magdalena Feichtner, Lisa-Marie Liedl, Uli Wagner (alle aus Griesstätt) sowie Marinus Niedermeier und Valentin Bichler (beide aus Pfaffing) mit sehr großer Begeisterung in Hochbrück am Start.

Aus terminlichen Gründen konnten die weitere Schützen aus Griesstätt, Kerschdorf und St. Wolfgang leider nicht teilnehmen.

Dieser Wettbewerb zur Förderung der Jugend zeigt, wie gerne die Jungschützen ihrem Hobby nachgehen. Ihnen ist es egal, welche Jahreszeit gerade ist, sie wollen.